

Kinder schreiben an die Zahnfee



Heute habe ich in der großen Pause einen Apfel gegessen.

Dabei habe ich gemerkt, dass ich einen Wackelzahn habe.

Er fällt sicher heute noch aus.

Jetzt darf ich mir etwas von der Zahnfee wünschen.

Dann lege ich ihn unter mein Kopfkissen.

Ich schreibe auch einen Brief, damit die Zahnfee weiß, was ich mir wünsche.

Hast du schon Wackelzähne? Schreibe einen Brief an die Zahnfee.

Beschreibe, welcher Zahn wackelt, wann er herausgefallen ist oder wie du ihn bemerkt hast.

Hast du auch einen kleinen Wunsch an die Zahnfee?

Liebe Zahnfee!

